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１ 茅  孝 之 議員                              

１．コロナ禍における第２期愛川町まち・ひと・しごと創生総合戦略について 
（１） コロナ禍における町の総合戦略の考え方について 
【要望・提案】 

  ○ 総合戦略に更なる生産年齢人口増加策を位置付けた改訂を要望 

 

２．生産年齢人口増加のための企業誘致について 
（１） 企業誘致の促進を強化する考えについて 
（２） 企業同士で情報共有を図るための環境整備について 
【要望・提案】 

  ○ 企業誘致促進のため、固定資産税の５年間減免など、新たな取組みを要望 

  ○ 企業同士が連携しＳＤＧｓが推進できるような取組みの推進を要望 

 

３．若手農家の誘致促進について 
（１） 若手農家の誘致及び支援の考えについて 
（２） 若手農家で栽培された有機野菜を学校給食で使用する考えについて 
【要望・提案】 

  ○ 若手営農者を誘致するため、愛川町の土壌をＰＲしていくよう要望 

 

４．シティセールスについて 
（１） シティセールスの今後の取り組みについて 
（２） 移住者を呼び込むための窓口ワンストップサービスの構築について 
（３） フィルムコミッションの更なるシステムの構築について 
【要望・提案】 

  ○ 町ＨＰのトップ画面に移住専用のページを用意することを要望 

  ○ フィルムコミッション協力事業者登録制度を発足することを要望 

 

５．テレワーク及びワーケーション環境の整備について 
（１） テレワークやワーケーション環境の整備を進め、関係人口の増加を図る取り組みを

推進する考えについて 
【要望・提案】 

  ○ 中津川へ訪れるキャンパーのために、河川に Wi-Fi 環境を整備していただきたい 

 

２ 阿 部 隆 之 議員                              

１．新型コロナウイルスワクチンについて 
（１） 本町のワクチン接種に向けての準備状況について 
（２） 本町のワクチン接種に対する考え方と町民へのワクチンに関する情報提供について 
（３） 本町の今後の取り組みについて 
【要望・提案】 
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  ○ ワクチンの安全性・接種スケジュール等について、町民への正確な情報提供を要望 

 
３ 鈴 木 信 一 議員                              

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１） 感染リスクの高い介護施設の職員に対する定期的な PCR 検査を町独自で実施する考

えについて 

（２） 身寄りのないひとり暮らし高齢者に対し、見守り体制をつくり、支援する考えにつ

いて 

【要望・提案】 

  ○ 通所施設において希望する方に、町独自で PCR 検査を実施するよう要望 

  ○ 感染者が気負わないよう、正しい情報及びメンタルケアの周知をお願いしたい 

 

２．防災士について 

（１） 連絡協議会などの新たな組織を設置する考えについて 

（２） 防災士のいない行政区への今後の対応について 

【要望・提案】 

  ○ 女性の防災士資格の取得促進をお願いしたい 

 

４ 玉 利  優 議員                              

１．教育現場における囲碁・将棋の普及について 

（１） 教育現場において、囲碁や将棋を普及していく考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

２．人・農地プランの課題について 

（１） 現在の「人・農地プラン」の取り組み状況と課題について 

【要望・提案】 

  〇 現状把握を行いやすくするため、荒廃地・遊休農地・新規就農者とその農産物等の

推移一覧表を作成していただきたい。 

 

５ 小 林 敬 子 議員                              

１．子育て支援について 

（１） 「あいかわ子ども・子育てプラン（第２期）」における待機児童解消のための施策

について 

（２） 町内保育施設で新型コロナウイルス感染症が発生した際の対応について 

【要望・提案】 

  〇 保育の質の向上のため、正規保育士を増やすこと、また、保育所面積基準の緩和に

ついて国に働きかけを行うようお願いしたい 
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２．学校給食について 

（１） 学校栄養士と有機野菜生産者との意見交換会の実施について、現在の進捗状況につ

いて 

（２） 今後の食育推進の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

３．国民健康保険制度について 

（１） 子どもに対する均等割を減免する自治体もあるが、本町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

６ 岸 上 敦 子 議員                              

１．職場環境対策の推進について 

（１） 職員へのコンプライアンスに対する推進状況と今後の取り組みについて 

（２） 職員への各種ハラスメント対策と今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 
 

２．夜間中学校について 

（１） 夜間中学校への認識と必要性について 

【要望・提案】 

  ○ 夜間中学の内容について、広く町民に広報や情報提供を行っていただきたい 

 

７ 井 出 一 己 議員                              

１．行政手続きのデジタル化について 

（１） 愛川町情報化推進計画の進捗状況と評価について 

（２） 計画の今後の見直しについて 

（３） マイナポータル・ぴったりサービス活用の現状と今後の活用について 

【要望・提案】 

  ○ 電子投票システムの導入、罹災証明の GIS 連動及びコンビニ発行について、国の

状況等踏まえながら進めていただきたい 

  ○ マイナポータル・ぴったりサービスの積極的な導入に向けて取り組むよう要望 

 

２．歩道の安全確保について 

（１） バリアフリー化する歩道計画の現状と今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 県道６５号や町道桜台小沢線について、自転車と歩行者の分離又は自転車ナビマー

ク・ナビラインの整備について要望や検討をしていただきたい 
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  ○ 安全で暮らしやすい歩行空間の確保を要望 

 

８ 佐 藤 り え 議員                              

１．ＳＤＧｓを取り入れた次期総合計画について 

（１） ＳＤＧｓの視点を組み入れた総合計画の立案の必要性について 

【要望・提案】 

  ○ 庁舎各課看板・広報紙に SDGｓのアイコンを掲載するよう提案 

  ○ 官民連携プラットフォームへ加入するよう提案 

 

２．すべての人が等しく安心して暮らせる共生社会について  

（１） 新学習指導要領に基づいた「心のバリアフリー」教育の実施状況について 

（２） 公立小中学校のバリアフリー化について、本町の現状と今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 個別施設計画を踏まえたバリアフリー化を進めていただきたい 

 

９ 熊 坂 崇 徳 議員                              

１．地籍調査について 

（１） 春日台地区の地籍調査の進捗状況について 

（２） 地籍調査の問題点と今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 早期事業完了を図るため、複数行政区の事業実施を要望 


